



12 Pièces

700 m²

Réf. 7319684

2 690 000 €

Forcalquier

Maison à vendre (04300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de la Haute Provence, ce domaine de charme est implanté au beau milieu de cette magnifique campagne rurale façonnée depuis des siècles par la main de l'homme, que les habitants appellent leur « Petite Toscane ». Sur une vaste propriété d'une vingtaine d'hectares dont deux consacrés aux oliviers et aux chênes truffiers, une longue allée de platanes conduit à l'ancienne ferme construite en 1555, puis agrandie en 1666. La propriété a été totalement rénovée entre 1999 et 2001, dans le respect du lieu et avec des matériaux anciens, puis complétée d'un jardin composé d'allées de graviers ...

In the heart of Haute Provence, this charming estate is located in the middle of this magnificent rural countryside shaped for centuries by the hand of man, which the inhabitants call their "Little Tuscany". On a vast property of about twenty hectares, two of which are devoted to olive trees and truffle oaks, a long avenue of plane trees leads to the old farmhouse built in 1555, then extended in 1666. The property was completely renovated between 1999 and 2001, with respect for the site and using old materials, and then completed with a garden made up of gravel paths lined with boxwood, roses ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

